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2015－2016年度 国際ロータリーのテーマ

世界への
プレゼントになろう

思いましたので、今日はそれを題材に致しました。
　各家庭に3月の電力使用量をもとにしたチラシが
入っていたと思います。それに詳しく書いてあります
ので見ていただきたいと思います。
　各電力会社、現在 9 社あります。世界でもフラン
ス、イギリス、ノルウェー等既に自由化になっている
国もあります。今までは住んでいる場所によって決
まった電力会社からしか買えなかった電気を、4月1日
以降経済産業省の審査登録会社からも買えるようにな
りました。日本でも今回253社が名乗を上げています
が、おそらくこの数はかなり減ってくると思います。
　電力は、発送電分離と言って発電所と送電会社が別
になります。新しい電力会社は既存の電線を使って送
電することになりますので、送電線の使用料が発生し
ます。そのため送電線を持っている電力会社が有利に
なってきます。そのため最終的には10社ぐらいになる
のではないかなと思っております。
　登米市に於きましても東北電力以外から電力を買っ
ている施設が20位あります。大口需要のところはこの
ように既に新電力を買っておりますが、明日からは一
般家庭でも自由に選んで買うことが出来ます。
　それに伴って各電力会社が如何に自分のところの電
気を使ってもらうかということで、色々な新しいメ
ニューを作ってお互いに競争しています。電気は日本
が一番高いです。カナダはとても安いです。水が豊富
ですから水力発電がほとんどで、発電所のある地域は
ただです。あれだけのナイヤガラの水がありますので
確かにそうだなあと思いました。そういった地域もあ
ります。日本の電気は一番高いですが質は一番良いで
す。電力会社の送電線100ボルトに対し105～110ボル
トにしなさいという規定があり、日本の電気の質が良
く電圧の変動がありません。しかし電気料金は一番高
いです。日本には電気の資源が少ないので仕方がない
のかなあと思います。
　時間帯によって値段が大分違います。又、スマート
メーターというのがあります。平成35年までに全部ス
マートが取り付けられます。これまで自分で太陽光発
電を付けた方は自分でスマートメーターを取り付ける
必要はありません。新メニューの契約はスマートメー
ターを付けないと申請出来ません。
　これからは、各家庭の電気の使用状況を考えて、自
分にあったプランを選ぶようになります。
　－電気の使用方法等説明がありましたが、紙面の都
合上割愛させていただきます。

地域の衰退など諸課題が山積し、独自には解決できず
厳しい状況にある。なぜみんなで汗しても地域は元気
にならないのだろうかと言うことで、お話されている
内容は難しいのですが、面白おかしく話され、一時間
ちょっと聞き入りました。
　又、「これからのロータリー」と言うテーマで、Ｒ
Ｉ理事エレクト斎藤直美氏の講演を聞きました。
　それから、場所を江陽グランドホテルに移し、栗林
英雄ＲＩ会長代理歓迎晩餐会が催されました。ＲＩ会
長代理入場から始まり、乾杯と続き最後は坂本九さん
の「見上げてごらん夜の星を」を合唱し、次は「手に
手つないで」を歌い閉会となりました。大変豪華な料
理、そして素晴らしいおもてなしを堪能いたしました。
　次の日は、本会議に参加のため朝早くから御足労を
おかけしました。大変長い一日でしたが、最後は立食
パーティーで素晴らしい料理とお酒で満足されたこと
と思います。本当に丸一日お疲れ様でした。

・ガバナー事務所より
　　2016－17年度、ＲＩへのクラブ役員報告について
・ガバナーエレクト事務所より
　　2016年地区研修・協議会の分科会構成変更のお知
らせ。（10分科会に変更）

・宮古東RCより　創立50周年記念式典の案内
　　日　時　5月14日㈯　12:00～（受付 11:30～）
　　場　所　宮古市磯鶏　宮古市民文化会館
　　登録料　10,000円
・米山梅吉記念館より
　館報（2016. 春号）が届く
・サウスレイクＲＣ表敬訪問について
　　 5月 8 日出発し、例会及び地区関係の大会に出席
する予定です。記念品として、阿部泰彦会員がボ
ランティアで提供していただきました、色紙をサ
ウスレイクＲＣと市長にお渡し致します。

・次年度関係（熊谷敏明次年度会長）
　 3月20日㈰に会長エレクトセミナーに出席して参り
ました。確定した行事をご報告致します。
　・ 8月18日㈭　ガバナー公式訪問、A方式
　・11月19日・20日　地区大会（大船渡）
　 4月17日㈰、大船渡で地区協議会が開催されます。
出席対象者はご協力の程お願い申し上げます。
・親睦活動委員会（岩渕栄市委員長）
　お花見移動例会のお知らせ
　日　時　 4月21日㈭・22日㈮　午後 6時30分～
　場　所　ホテル壮観（松島）
　会　費　宿泊 18,000円（S－BOX別途）
　　　　　日帰 15,000円（S－BOX別途）
　FAXにて皆様にご案内しておりましたが、場所が
最初の大観壮から壮観に変更になっていますので、お
間違いのないようにお願い致します。

　　千葉吉男会員　
　明日、 4月 1 日から電力小売の全面自由化が始まり
ます。いくらか知識があった方が良いのではないかと
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・本日の出席率　100％

・岩渕正彦会長　先日の地区大会ご参加の皆さんご苦
労様でした。又、昨夜は訪台団の報告会おつかれ
様でした。今日は千葉吉男会員のスピーチです。
宜しくお願いします。

・阿部泰彦会員　先日の「観光王国おもてなし大賞」
受賞のお祝いありがとうございました。川崎大師
RC布川会員より支援金いただきました。ありが
とうございました。妻の誕生祝いありがとうござ
いました。来年は金婚式です。 4月23日・24日東
北フードマラソン＆フェスティバル開催します。
よろしくお願いします。千葉吉男会員のスピーチ
に期待いたします。

・千葉正宏会員　お陰さまで息子二人が明日から新社
会人になります。ありがとうございました。

・千葉吉男会員　本日スピーチ担当です。よろしくお
願い致します。

・鈴木彦太会員　千葉吉男会員のスピーチ、楽しくご
期待を申し上げます。

・佐藤幸一会員　千葉吉男会員のスピーチにご期待い
たします。

・八谷郁夫会員　地区大会の帰り、乗り遅れご迷惑を
おかけしました。

・髙田次雄会員　 3月末日の31日㈭例会、今一番元気
な千葉吉男会員のスピーチ、頑張って下さい。本
日のゲスト大江勝雄会員を大歓迎します。

・菅野幸一郎会員　千葉吉男会員のスピーチにご期待
申し上げます。

・三浦孝次郎会員　千葉吉男会員のスピーチに期待し
ます。

・菅原文之会員　千葉吉男会員のスピーチを楽しみに。
地区大会参加の皆様ご苦労様でした。

・猪股育夫会員　地区大会有意義でした。青葉ＲＣの
大江勝雄会員を歓迎します。千葉吉男会員のス
ピーチを楽しみにしています。

・高橋義文会員　本日のＰＰ千葉吉男会員のスピーチ
を楽しみに期待致します。本日のゲスト大江勝雄
会員を歓迎申し上げます。

・岩渕栄市会員　今日のスピーチは千葉吉男会員、太
陽光発電は儲かりますか？　電力自由化とは何で
すか？　教えて…。

・高橋利光幹事以下　千葉吉男会員のスピーチに期待。
　　布施孝之会員　村上武彦会員　佐藤敬喜会員
　　山田直志会員　二階堂學会員　佐藤靜市会員　
　　遠藤光則会員　佐々木源悦会員　熊谷敏明会員
　　菅原慶一会員　小野寺伸浩会員　武川毅会員
　　冨士原裕子会員　杉田広仁会員　及川富男会員
　　佐藤早智子会員
　　　以上、ありがとうございました。

　 3月27日㈰、2015－2016年度国際ロータリー第2520
地区、地区大会に大勢の会員の皆様に参加していただ
き本当にありがとうございました。
　私と高橋利光幹事は、前日から仙台国際センター会
議棟で行われました会長・幹事会に出席致しました。
菅原裕典ガバナーの開会点鐘で始まり、地区委員会報
告や特別研修セミナーがありました。セミナーの中で
東京農業大学・内閣官房シティマネージャー木村俊昭
氏の講演がありました。「地域創生の処方箋－元気な
まちは何が違うのか？」というテーマで、地域の現状
と課題について話をいただきました。今全国の各地域
では少子高齢化、人口減少や人口流出、合併後の山間
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今週のスピーチ

幹事報告 高橋利光幹事

各委員会報告

川崎大師ＲＣからの支援金を阿部泰彦復興支援委員長
が南方仮設住宅の宮川安政自治会長さんに渡しました。


